

DINERO

Claudio X llama a otra marcha para rescatar a Xóchitl // Baja la venta de celulares en el mundo // Fuera máscaras

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LAUDIO X. GONZÁLEZ intenta salvar del naufragio total a Xóchitl Gálvez, tras la grave abolladura que causó a su candidatura el escándalo de Coahuila, donde el PAN y el PRI acordaron repartirse un botín tras el triunfo del gobernador Manolo Jiménez, Ellos mismos lo destaparon. Quiere reproducir Claudio la "marcha rosa" de hace un año en la que desfilaron varios millares de personas con la divisa "El INE No se Toca". Su objetivo fue protestar contra la reforma electoral que propuso el presidente López Obrador, conocida como el plan By que congeló la Suprema Corte. Ha anunciado López Obrador que volverá a presentar su iniciativa al Congreso el próximo día 5 de febrero. La nueva manifestación que Claudio y sus organizaciones están preparando tiene como bandera "La Democracia No se Toca". Llama la atención que el único orador será el ex presidente del Instituto Nacional Electoral Lorenzo Córdova. Finalmente mostró su verdadero rostro, es pripanista. Siempre negó que usara al instituto para atacar a la 4T y al presidente López Obrador, va se quitó la máscara.

UNAM, covid

"NO HAY HASTA ahora algún indicador que sugiera alarma", dice la UNAM. "Los virus del covid-19, influenza y el sincicial respiratorio se mantienen como los principales agentes causales de infecciones respiratorias que en su gran mayoría son ambulatorias y no requieren hospitalización. El número de las hospitalizaciones actuales es mucho menor al del invierno pasado". Se reanudarán las clases la última se-

mana de este mes y la universidad recomienda el uso de cubrebocas al estar con otras personas y en reuniones en espacios cerrados donde no haya una adecuada ventilación. También sugiere a las personas que estén enfermas no salir de casa a fin de que no contagien a otras.

Apple, Samsung

APPLE HA SUPERADO a Samsung como primer vendedor mundial de teléfonos celulares por primera vez desde 2010. Sin embargo, el mercado está pasando un mal momento. Según

la consultora International Data Corporation (IDC), experimentó una disminución de 3.2 por ciento en las ventas en 2023, alcanzando la cifra de 1.170 millones de unidades, lo que supone el volumen anual más bajo en una década. En el reparto del pastel, Apple consiguió una cuota de mercado de 20 por ciento, con más de 234 millones de teléfonos vendidos (su cuota el pasado año era de 18.8 por ciento), mientras Samsung vendió 226,6 millones de unidades y se queda con una cuota de 19.4 por ciento. En 2022, Samsung fue líder, con 21.7 por ciento, lo que supone una caída de más de 13 por ciento en sus ventas. Xiaomi, OPPO y Transsion ocupan el tercer, cuarto y quinto puesto, respectivamente, aunque 31 por ciento de las ventas del mercado se las llevan otros vendedores, de acuerdo con la consultora.

El Foro México Tema: no llega su pensión

SOY ADULTO MAYOR inscrito en el programa del Bienestar y siempre había recibido mi pensión a través de BBVA, pero desde julio pasado ya la depositan en el Banco del Bienestar. Yo me di de alta en CDMX porque allá vivía, pero desde hace años vivo cerca de Cancún.



Cuando fui a recoger mi tarjeta del Banco del Bienestar me informaron que estaba en CDMX y que tenía que hacer la solicitud para que me la enviaran a Cancún. Hice el trámite desde abril pasado y la tarjeta no ha llegado. No puedo cobrar mi pensión desde septiembre y la verdad sí necesito ese dinero. La ayuda que te pido es ver si puedes conseguirme el teléfono y el nombre de la persona en donde están físicamente las tarjetas del banco que no se han entregado para pedirle que por favor ya la envíen. Más ahora que vamos a recibir 6 mil pesos.

Luis Manuel Prudhomme y Bárcena

R: ENVIARÉ TU mensaje a la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel.

Twitterati

LORENZO CÓRDOVA, ÚNICO orador en evento del *Prian*. ¿Ahora queda claro que el árbitro del @INEMexico estaba vendido? @gutierrezfalcon

X: @galvanochoa / FaceBook: galvanochoa Correo: galvanochoa@gmail.com

TRATO DIGNO A HAITIANOS



▲ El Comité Ciudadano en Defensa de los Naturalizados y Afromexicanos realizó un mitin frente a la Cámara de Diputados para pedir trato digno, respeto y protección a migrantes haitianos en México. Foto María Luisa Severiano